



Pestizid- Aktionswoche :

Machen Sie mit vom
20. bis 30. März 2014!

Alljährlich findet in den ersten 10 Frühlingstagen, vom 20. bis 30. März, die internationale Pestizid-Aktionswoche statt. Die Pestizid-Aktionswoche wurde im Jahr 2005 von der französischen Organisation Générations Futures erstmals hervorgerufen. Das Ziel der Pestizid-Aktionswoche ist es, durch publikumswirksame Aktionen über den Einsatz von Pestiziden, dessen Auswirkungen auf Gesundheit und Umwelt sowie zu den Alternativen von Pestiziden zu informieren.

Allerdings fängt der Frühling nicht nur mit Sonnenschein, schönen Blumen und Vogelgesang an, sondern auch mit dem Sprühen von Pestiziden auf den Feldern. Deshalb möchten wir Sie dazu aufrufen, sich besser über die Herausforderungen und Gefahren für Gesundheit und Umwelt durch die Pestizide zu informieren und ebenfalls mehr über alternative Methoden zu erfahren, indem Sie an einer der Hunderte von Veranstaltungen weltweit teilnehmen.

ZIELE DER PESTIZID- AKTIONSWOCHE

- SENSIBILISIERUNG ÜBER DIE GESUNDHEITS-UND UMWELTRISIKEN VON SYNTHETISCHEN PESTIZIDEN
- FÖRDERUNG ALTERNATIVER LÖSUNGEN
- WELTWEITE BEWEGUNG FÜR EINE PESTIZIDFREIE WELT

IN KÜRZE: PESTIZID-AKTIONSWOCHE 2013

- MEHR ALS 1000 VERANSTALTUNGEN WELTWEIT, ZUR FÖRDERUNG VON ALTERNATIVEN ZU PESTIZIDEN UND ZUR INFORMATION ÜBER DIE AUSWIRKUNGEN AUF GESUNDHEIT UND UMWELT
- 400 PARTNER DIREKT AM ORT
- TEILNAHME VON 16 LÄNDERN
- 35 NATIONALE UND EUROPÄISCHE PARTNER

Aktionen der Pestizid-Aktionswoche

Die Pestizid-Aktionswoche vertritt fast tausende von Veranstaltungen in verschiedenen Ländern in Europa und in Afrika: Konferenzen, Filmvorführungen, Theaterstücke, Ausstellungen, Workshops, Kochkurse, Aktionsmarsch, Infostände, Bauernmärkte, Bio-Gerichte ...

Lassen Sie Ihren Ideen freien Lauf!

Jeder von uns kann sich engagieren!

Diese Veranstaltungen werden von Hunderten von Vereinen, Organisationen, Bürgern, Landwirte, Unternehmen, Lehrern, Städte, etc. in der ganzen Welt organisiert werden. Nehmen Sie daran teil und fördern Sie Alternativen zu Pestiziden in Ihrem Land! Organisieren Sie Ihre Veranstaltung in Ihrer Stadt und fördern Sie eine gesünderen Lebensweise und Umwelt!

Ein besonderer Schwerpunkt der Aktion sind die sogenannten endokrinen Disruptoren, d.h. chemische Substanzen, unter anderem einige Pestizide, die das Gleichgewicht unseres Hormonsystems stören können, und welche in unserem täglichen Obst und Gemüse stecken.

Wir laden Sie herzlich
dazu ein, sich inspirieren
zu lassen
und Ihre Veranstaltungen
zu organisieren.

Machen Sie mit vom 20.
bis 30. März : für einen
pestizidfreien Frühling!

Kontakt :

contact@semaine-sans-pesticides.fr
0033 9 70 46 09 94

www.semaine-sans-pesticides.com